



La familia cristiana:

Desafíos que enfrentar y deberes que cumplir.

“Deberes de los jóvenes cristianos en una sociedad progresista, 1ª parte.”

Dr. David Hormachea - Julio 1 de 2021

Principios
Congregación

“En el mundo solo existen dos reinos. El reino de las tinieblas donde satanás es Señor y tiene a sus seguidores esclavos del pecado y en ruta al infierno y el Reino de Dios en el que Cristo es el Señor sus seguidores somos esclavos de Cristo y nos lleva en ruta a la vida eterna con Él. ”

I. REALIDADES DEL CRISTIANO QUE NO PUEDEN SER NEGADAS

“La Biblia, la experiencia, la lógica, el sentido común y la simple observación describen realidades que tristemente no todos los cristianos comprenden y quien no comprende el mundo de mentira y engaño que existe en la triste realidad, no puede prepararse para vivir una vida de santidad.”

Primero: Lo esencial de la revelación.

Segundo: La necesidad del llamamiento.

Tercero: La realidad de los dos reinos.

-Jesucristo es el Señor del Reino de la luz.

-Satanás es el señor del reino de las tinieblas.

Cuarto: La realidad de la ceguera espiritual.

Quinto: La necesidad de transformación personal.

Sexto: La importancia de conocer al enemigo y sus estrategias.

II. LAS REALIDADES DE LOS ENEMIGOS QUE NO DEBEN SER IGNORADAS

“Satanás, el rey de este mundo tiene un ejercito de millones que creen lo que el dice y como es anti Dios, anti ética bíblica, anti moralidad cristiana y desde el inicio se rebeló contra Dios, lucha por no solo mantener a sus discípulos creyendo sus mentiras sino atacando la verdad.”



La familia cristiana:

Desafíos que enfrentar y deberes que cumplir.

“Deberes de los jóvenes cristianos en una sociedad progresista, 1ª parte.”

Dr. David Hormachea - Julio 1 de 2021

Principios
Congregación

- Primero:** Los fundadores del comunismo han muerto pero el sistema satánico sigue vivo.
- Segundo:** El malévolo plan desde el inicio: Lenin y los “idiotas útiles.”
- Tercero:** Mentiras antiguas que la gente sigue creyendo.

Mi conclusión hoy será la siguiente oración:

“Señor, tú eres el soberano que nunca están confundido ni atemorizado, pero nosotros sí. Nosotros, por nuestra humanidad no tenemos nada en control, pero tu por su soberanía lo controlas todo. En tu providencia divina siempre permites lo bueno y lo malo que nos ocurre y a veces provocas lo que creemos que es bueno o malo desde nuestra perspectiva, pero siempre es bueno de acuerdo a tu voluntad porque nos aseguras que todas las cosas ayudan para bien. Señor, solo en tu providencia ayúdanos para que tengamos resiliencia para que no solo pasemos por todas las experiencias sino que por tu gracia y la aplicación de la verdad, salgamos mejores de las crisis que enfrentamos y con la mente llena de las lecciones aprendidas en las situaciones que por ti a veces son provocadas y siempre son permitidas.

Te amamos soberano y perdona nuestros errores y cuestionamientos humanos.”

“Satanás tiene el ejército humano y demoníaco más grande del mundo y la Biblia dice que anda como león rugiente buscando a quien devorar. Como sabe que no puede quitar la salvación a un genuinamente salvado, usa todo su sistema para influenciarnos para que vivamos como perdidos en vez de vivir como verdaderamente transformados.”

III. AUTO DESCRIPCIONES QUE NO PUEDEN SER NEGADAS

“El antiguo dicho señala: Por la boca muere el pez. Nuestra labor como líderes no es crear mostrar una mentira para que el mal sea odiado sino mostrar lo que los enemigos de la fe dicen que piensan y su propia descripción para mostrar la clase peligrosa de enemigos que son.”

La familia cristiana:

Desafíos que enfrentar y deberes que cumplir.



Principios
Congregación

“Deberes de los jóvenes cristianos en una sociedad progresista, 1ª parte.”

Dr. David Hormachea - Julio 1 de 2021

- Primero:** El Manifiesto comunista: Un fundamento que no puede ser negado.
- Segundo:** La destrucción de la religión: Un plan que no puede ser negado.
- Tercero:** Sus efectos en la religión: un sincretismo evidente.
- Cuarto:** Sus efectos en la sociedad: realidad que es innegable.

Conclusión:

“La filosofía post modernista y la antigua filosofía comunista tienen el mismo origen. Satanás quien se rebeló contra Dios es quien intenta que la gente no crea en Dios y que ellos decidan lo que es bueno y lo que es malo. El mismo Dios que disciplinó a Adán y Eva por creerle al padre de mentiras, es el Dios que nos ordena que no creamos ni aceptemos ningún aspecto de la filosofía y el estilo de vida que promueven y que provenga del demonio y de quienes son parte de su ejército de sofisticados millonarios, políticos, hombres, mujeres, adolescentes, profesores de universidad, dueñas de casa, pobres y ricos. La orden divina es vivir la verdad y practicar la santidad en toda nuestra manera de vivir.”

NOTAS:
